

元気ハツラツ！

3月発行 どうぶつだより臨時号

みーの子ども達の今は…？

土筆や野蒜など多くの山菜がとれ、
春らしく温かい時期となりましたが…
先月誕生した『みーの子ども達』は、
今どのようになっているのでしょうか…？



お家から出ようとした
所を撮られてしまった…

シ…シロクマ…！？
ではなく、子ども達になります。
先月の中旬あたりから目が開き
はじめました！

今ではみんな元気ハツラツで、小屋から出て
部屋の中を走りまわっています。
実は…子ども達の名前が決定したので、
次のページで発表させて頂きたいと思います！

お名前発表～！



女の子は…

『むー』ちゃんになりました！！！

食欲満点！食いしん坊なむーちゃん。
毛は白いけど地肌はみーお母さん似になりました！最近では、雪くん並みに興味津々！散策レッツゴーといった感じに走るようになってきました。
まだ耳は少し垂れたまま！



男の子は…

『雪』くんになりました！！！

なんでも興味津々！やんちゃ坊主な雪くん。
実は前足の肉球がピンクで可愛らしいです！
なんでもカミカミ…みーお母さんによくアタックしに行ってじゃれている姿をよく見かけています！
最近耳は立ってきました！

以上みーの子どもたちの紹介でした！

元気な子ども達ですが、実は…



歯がはえて、今では離乳食が始まりました！



朝に離乳食、昼前にミルク、

昼後に離乳食、夕方に離乳食…

めいいいっぱいもぐもぐしています。



食後は、みーお母さんと一緒に遊んでいます！いつでもどこでもアタックして転がされています…。

3月13日に生後1ヶ月ということで、
1時間ですが、新棟の方で子ども達の
公開もさせて頂きました！
たくさんの方に見て頂きました。
皆さん花が咲いたように微笑んで、
感嘆な声を上げてらっしゃいました。



じゃれる親子

みーちゃんに関する記事については
「臨時号」として、これから上げさせて
頂きたいと思います！

以上、どうぶつだより臨時号でした～！